

BERITA TERBARU

Pangdam XIV/Hsn : Keharmonisan Keluarga dan Karakter Moral Mendukung Keberhasilan Tugas*

M Ali Akbar - SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 24, 2023 - 10:08



Pasangkayu – Road show ke-13, Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., [M.Tr](#) (Han)., didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) PD XIV Hasanuddin Ny. Desi Totok Imam, beserta sejumlah Pejabat Utama (PJU) Kodam XIV/Hasanuddin melaksanakan Kunjungan Kerja (Kunker) di Makodim 1427/Pasangkayu. Prov. Sulbar. Rabu

(23/08/2023).



Setibanya di Makodim, orang nomor satu di Kodam XIV/Hasanuddin ini disambut langsung oleh Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Inf Rachmat Yunus, S.Sos., beserta prajurit Kodim 1427/Pasangkayu dan jajaran Forkopimda Kab. Pasangkayu.

Dalam pengarahannya, Mayjen Totok yang dikenal sebagai Jenderal yang gemar melaksanakan olahraga dan memiliki kondisi fisik yang prima ini, mengajak para anggotanya untuk senantiasa menjaga kondisi fisik serta kesehatan, mengingat rentannya tubuh terserang penyakit jika tidak melaksanakan olahraga. “Jaga fisik dan kesehatanmu, waktu yang ada luangkan dengan baik, istirahat yang cukup, makan yang tepat dan olahraga begitu juga untuk ibu Persit”, Ajaknya.



Mantan Gubernur Akmil ini juga mengucapkan terima kasih kepada para anggotanya yang telah melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya sebagai aparat teritorial dengan baik, serta menghimbau untuk mengutamakan moral dan komitmen tanggung jawab pada pelaksanaan tugas sehari-hari dengan menghindari pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri maupun satuan.

Berkaitan dengan pelaksanaan pesta demokrasi Pemilu 2024 mendatang, Jenderal bintang dua lulusan terbaik Seskoad tahun 2002 ini menghimbau kepada seluruh anggotanya untuk senantiasa berhati-hati dalam menggunakan Media Sosial (Medsos) serta melaksanakan perintah yang telah diberikan oleh para pimpinan TNI.

Lanjutnya, Mayjen Totok mengharapkan kepada seluruh pasangan keluarga untuk senantiasa menjaga keharmonisan dalam lingkup kekeluargaan yang menjadi salah satu poin penting dalam memberikan dukungan moril penunjang kesuksesan tugas.



“Tadi waktu saya penyerahan RTLH yang diberikan kepada orang tua yang berusia 66 tahun, punya istri dan anak. Saya lihat mereka mesra sekali, saya ingin kalian suami istri harus mesra”, Pintanya.